



すずしろくん

蒜山高校・勝山高校蒜山校地 学校新聞

ひるこうタイムズ

第112号 H25. 7. 19
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者

(取材・記事の執筆・撮影)

1年生： I・A T・A
2年生： I・M K・A
 K・M T・H
 M・A

蒜山ABC部 (文化部)

☆第二回ひるこうドリームミーティング!

6月27日に第二回ドリームミーティングを行いました。今回もたくさんの方々に来ていただき、蒜山の今の状況・ゆるキャラコンテストの結果・今後の学校づくりをどうしていきたいかなど、蒜山の未来について話し合いをする会でした。

最初に一学期の行事や学校生活の様子、新入生に行ったアンケート結果などのプレゼンを観ていただき、その後、地域の方々や輪になって座談会を行いました。

新入生アンケートでは、入学してから、球技大会や宿泊研修などの楽しいことがたくさんあったという意見がありました。今、楽しんでいっていることや好きな教科などについては、休み時間や体育、英語αという意外な意見もありました。

ドリームミーティングに来てくださった地域の方からの質問もありました。特に、「ひるこうお助け隊」のことについて「お助け隊のシステムは？」や「困っている人を助けてくれるの？」などの質問が多く挙がっていました。



7～9月の日程

- ☆7月
 - 22日(月) 三者懇談(3年生) (~25日)
 - 22日(月) 蒜山校地学校説明会 (中学生対象) (夜も)
 - 24日(水) 蒜山校地学校説明会 (川上・中和会場: 夜)
- ☆8月
 - 2日(金) 人権教育講演会 (蒜山振興局)
 - 7日(水) 登校日
 - 24日(土) 登校日 (草刈り)
 - 29日(木) 始業式・課題考査
 - 30日(金) 課題考査
- ☆9月 詳細は次号でお知らせします。
 - 6日(金) 三座祭文化の部
 - 7日(土) 三座祭文化の部
 - 8日(日) 三座祭体育の部

夏休みも規則正しい生活を!



座談会では、今後の蒜校をもっと良くしていくためにどうするか、今の学校の様子など地域の方々や話し合いをしました。

地域の方々の「感想」

- ・「みんな良かった。正直な事を伝えることが大切!自分から壁を壊しなさい!」
 - ・「しっかりした意見を言ってくれたと思います。」
 - ・「生徒がもっとドリームミーティングに参加してほしい。もっと意見が聞きたい!」
 - ・「前回は今回も良かったと思います。」
- 第二回ドリームミーティングに参加していただきありがとうございます。中には第一回にも来てくださった方も多くいらっしゃって、蒜校のことを思ってくださいっていて大変嬉しいです。
- これから、より良い学校にしていくために学校全体で頑張ります!今後とも、応援よろしくお願いします!



☆ひるこうオープンスクール開催しました!

6月20日にひるこうオープンスクールが行われました。多くの中学生や保護者の方に参加いただき、楽しいオープンスクールにすることが出来ました。今年の体験授業は「情報」・「フードデザイン」・「英語」の三教科から二つ選んで体験してもらいました。体験授業後は学校紹介プレゼン、ひるこう相談など盛り上がるオープンスクールになりました。

授業体験の「情報」では好きな画像を使ってカレンダーを作りました。キャラクターや季節・好きなスポーツなどの写真で作成していました。うまくできたかな?

「フード」ではもちもち大福餅作りをしました。中身はあんこではなくホワイトチョコを入れました♪この大福を二個作り重ねて雪だるまにしました。ホワイトチョコ大福すっごくおいしいですよ♡

「英語」ではチーム戦で中学生VS高校生で一位を競い合う英語ガチバトルをしました。質問に答えてポイントを多くとったチームの勝ちです。質問はもちろん英語!回答も英語...少し難しそうですが中学生は勝つことができましたよるか?



学校紹介プレゼンでは、授業風景・部活動・三座祭・Q&A・蒜校の良いところなど紹介しました。みなさんプレゼンにぎぎげでした♪

ひるこう相談では、中学生からの蒜校についての疑問に高校生が答えました。



★中学生のみなさんへ★

蒜校オープンスクールはどうでしたか?楽しめましたか?蒜校のいい所、楽しい所はオープンスクールでは伝えきれないほどたくさんあります!ぜひ蒜校に入って今までのない楽しい学校生活を作りませんか?「じゃあ、いつ蒜校に入るの?」「来年でしょ!」

オープンスクールに来ていただき、ありがとうございました。(記者一同)

☆一年生企業見学!

6月25日に一年生が企業見学に行ってきました!真庭リバーサイドホテル・ランデス(株)・デンソー勝山(株)の三つを見学させていただきました。どの企業も勉強になることばかりで、将来のために必要なこと、人として社会人としての大切なマナーなどたくさんを学ぶことができました。

真庭リバーサイドホテルでは、ホテル内を見学させていただきました。中にはゴルフ場や日本食・イタリアン・ステーキの種類のレストランがありました。ゴルフ場では実際にゴルフ体験をさせてもらいました。最後に支配人と総料理長さんの話を聞き、接客業の厳しさ・来てくれるお客さまに「笑顔と感動」をお届けする工夫などのお話がありました。

ランデス(株)は、主にコンクリートやブロックを製造している会社です。コンクリートやブロック製造するのはもちろん、環境や自然に優しく動物や植物の目線に立つて考えている商品開発をしていました。真庭で有名なバイオマスの木くずを使うブロック「MOCO」を製造していました。

デンソー勝山(株)は車の部品を製造している会社です。摩擦熱で接着するという他にはない特別な技術を持っています。社員は約三百人と、とても大きな会社で、あの有名なハイブリット車などの部品を作っています。社内には、「真剣だと知恵が出る・中途はんぱだとくちが出る・いいかげんだと言わなければかり」といった心に響く社訓がたくさん掲示してありました。

一日で三つの企業見学をしてたくさん貴重な体験をすることができました。将来のことを真剣に考えているこの大切な時期に、このような見学ツアーはとても参考になり勉強になりました。ここで得た経験を無駄にしないように今後の進路に生かしていきたいです。

真庭リバーサイドさん・ランデスさん・デンソー勝山さん企業見学させていただきました!ありがとうございました!



☆人権教育講演会

6月20日に真庭警察署生活安全課少年補導員の安藤麻実さんにお越しいただき「児童虐待とインターネット犯罪」についての人権教育講演会が行われました。

インターネット犯罪では、ネットでのいじめや今話題のSNSサイトなどのトラブル、児童虐待では、DVやデートDVでの暴力被害などのお話を聞くことが出来ました。ネットでのいじめについては、メールや掲示板での悪口・友達を無視するようにチェーンメールを送り指示する・個人情報無断で公開するなどの悪質ないじめが広まってきたりしています。デートDVについては、配偶者や交際相手からの暴力で被害を受けている人が増えてきています。平成23年全国の児童相談所へのDVなどの相談件数は、五九、九一九件と多くの相談がきています。



ネット犯罪から身を守るためにはフィルタリングを活用したり、正しい使い方を知ったりすることが大切です。DVなどで困ったときは信頼できる友達や家族、ヤングテレフォン・デートDV防止プロジェクトなどの相談窓口などに相談して不安を減らしましょう!このような被害にあわないよう対策が必要ですね!

☆お菓子作り講習会

7月10日の放課後にお菓子作り講習会が行われました。二年生の地域創造・三年生の生活科学コースの生徒などでプリン作りをしました。

作ったプリンは千寿荘の方々に差し上げました。千寿荘の方々に喜んでくれて嬉しかったです!



☆ALTアレクシー先生最後の授業?

昨年度からALTの先生として来て頂いていたアレクシー先生が、今年度夏で最後の授業となりました。最後の授業は一年・二年の合同でゲーム形式の英語の授業をして頂き、いつもより楽しい授業となりました。最後に全員でアレクシー先生に英語でお別れの挨拶をしました。授業の終わりにアレクシー先生にインタビューをしました。

Q アレクシー先生にインタビュー*

Q 蒜校はどうでしたか?

A 楽しかったです!

Q 生徒にメッセージをお願いします。

A 皆がスイトンを作っている姿がとてもかっこよかったです!その姿はきくと2度と忘れ

ないと思います。皆はとも頭が良い生徒です。

一生懸命勉強してください。

アレクシー先生は昨年と今年夏の一年半という短い期間でしたが、わかりやすい発音でゲーム形式の楽しい授業をしてくださいました。ぜひ、また蒜校に来てください!英語を教えて下さりありがとうございました。



○こんにちは、蒜山高校同窓会です。

卒業式の前日に同窓会入会式があって、蒜山高校同窓会の会員になりますね。去る7月7日(日)午後4時から、ホテル蒜山ヒルズで、平成25年度蒜山高等学校同窓会総会を開いて、事業報告・会計報告・高校の近況報告及び懇親会を行いました。この同窓会総会の存在を知らない同窓生もおられるのではと思います、この“ひるこうタイムズ”の紙面をお借りして報告します。今年の参加者は二十名で、再確認されたのは、

① 広く総会のお知らせをして、もっとたくさん同窓生の参加がほしい。

② これからも蒜山の地に高校教育の場は絶対必要だ。

ということ。現在は鈴木学会長、副会長は長恒泰治氏と立田富江氏、監査委員は下平直勲氏と山田四郎氏が役員をしておられ、事務局は片山先生です。

広く地域の皆様の手もいただきまして、今後の蒜山高校・勝山高

最近の蒜山情報をお伝えします



□職員室前の黒板より『今』を全力で生きることができれば、その結果は必ず、次の『今』につながってゆきます。『今日』は『明日』へとつながっているのです。(フットルダム清心女子大学 渡辺和子)

□タイトルが『☆』の記事は、ひるこうタイムズ記者が書いています。